



TEMA 13

PECADO

SÁBADO 28/03
MAYORDOMÍA CRISTIANA

2º en secuencia

GRIS

"Pues la paga que deja el pecado es la muerte... (Romanos 6:23 – NTV)

OBJETIVOS

Comprender que el pecado entró en el mundo y trajo muerte y sufrimiento.

Sugerencia de recursos: Un paño gris, ropa gris, o una cartulina gris para mostrar a los niños.

INTRODUCCIÓN

En nuestros "Colores de la Esperanza", el gris nos recuerda algo triste: el pecado. Cuando pensamos en el color gris, nos vienen a la mente los días nublados, la suciedad o algo sin vida. Y así quedó nuestro mundo después que el pecado entró en él.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Génesis 3:1-24.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

La serpiente le dijo una mentira a la mujer: "No van a morir. Dios sabe que, en cuanto coman de ese fruto, se les abrirán los ojos y serán como Dios" (Gén. 3:5, NVI).

Eva desobedeció al Señor. Primero, porque Dios había dicho que no se alejara de su marido; luego, porque escuchó la voz de Satanás a través de la serpiente y comió del fruto prohibido. Eva escuchó la voz de la serpiente, Adán escuchó la voz de Eva y ambos desobedecieron a Dios comiendo del fruto prohibido.

La desobediencia a Dios, a los padres, familiares, cuidadores y maestros puede traernos serios problemas, porque cuando somos advertidos por quienes nos aman, estamos seguros de que nos están guiando para nuestro bien.

Las consecuencias del pecado por la desobediencia a Dios son muchas. Tal vez pienses que

Dios podría haber sujetado la mano de Eva para que no desobedeciera, pero si él hiciera eso, ¿qué certeza tendría de que la obediencia a sus órdenes sería por amor? Esa fue la razón por la que él dio inteligencia a los seres humanos: para que pudieran tomar decisiones correctas y obedecer por amor, y no por miedo. El pecado trajo al mundo el dolor y la tristeza. El color gris es como un blanco que se ensució, perdiendo la pureza y quedándose contaminado e impuro.

Podemos ver a nuestro alrededor grandes marcas causadas por el pecado, pero tenemos la certeza de que ese mismo Dios que creó el mundo puro y perfecto tiene un plan para que nuestra muerte no sea eterna, como quiere Satanás, sino solo una muerte por poco tiempo. Solamente un sueño. Dios expulsó a la pareja del jardín y tuvieron que trabajar la tierra (Gén. 3:23, NVI).

El dolor, el hambre, el cansancio, la enfermedad, las guerras, las catástrofes, la contaminación, son consecuencias del pecado. Para tomar buenas decisiones, ser obedientes y no mentir es necesario tener inteligencia. Y la inteligencia dada a los seres humanos en todo muestra el amor de Dios.

REPASO / COMPROMISO

- Siempre que veamos humo gris, ¿qué recordaremos?
- Repitan conmigo: Gris significa pecado y muerte.
- ¿Cuántos quieren obedecer siempre a Dios y apartarse del pecado?

ORACIÓN FINAL

Gratidão a Deus por perdoar nossos pecados sempre que confessados.

La palabra clave del próximo sábado es: